

# SABDATARA

## Polres Sukabumi Teladani Perjalanan Mulia Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 H

Sukabumi - [SUKABUMI.SABDATARA.COM](http://SUKABUMI.SABDATARA.COM)

Jan 30, 2025 - 19:40



*Polres Sukabumi Teladani Perjalanan Mulia Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 H*

Sukabumi – Polres Sukabumi menggelar peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 H di Aula Rupatama Wicaksana Laghawa pada Kamis (30/1/2025). Kegiatan ini dihadiri oleh Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Ny. Endah Samian, para Pejabat Utama (PJU) Polres Sukabumi, pengurus Bhayangkari, serta para santri dan santriwati dari Pondok Pesantren Al-Mubayyidliyyah. "Alhamdulillah, pada momentum ini kita semua dapat bersama-sama memperingati Isra' Mi'raj Nabi

Muhammad SAW 1446 H di Polres Sukabumi. Semoga kegiatan ini membawa keberkahan bagi kita semua,"\*ujar AKBP Dr. Samian. "Kami sangat berterima kasih kepada H. Jujun yang telah menyempatkan waktu untuk hadir dan memberikan tausiyah. Semoga peringatan Isra' Mi'raj ini menjadi pengingat bagi kita semua untuk terus meningkatkan keimanan dan ketakwaan," tambahnya. Kegiatan ini diawali dengan penampilan Hadroh yang dibwakan oleh Santri Al Mubayyidliyyah Cikakak, dilanjutkan dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an oleh Briptu Asep. Setelah sambutan dari Kapolres Sukabumi, tausiyah disampaikan oleh Ustadz IPDA Jujun Junaedi, S.Pd.I., yang mengingatkan pentingnya memahami makna Isra' Mi'raj dalam kehidupan sehari-hari. "Isra' Mi'raj merupakan peristiwa besar yang membawa perubahan dari kegelapan menuju cahaya kebenaran. Kita hidup dalam tiga dimensi waktu, yaitu masa lalu, masa kini, dan masa depan. Manusia yang baik adalah mereka yang belajar dari masa lalu untuk mempersiapkan hari ini dan menyongsong masa depan yang lebih baik," jelas Ustadz Jujun. "Setiap waktu yang Allah ciptakan harus menjadi kesempatan bagi kita untuk lebih baik dari masa lalu dan terus berusaha menjadi yang terbaik di masa depan," tutupnya.